

Preocupación ante la violencia, criminalización e inoperancia del Estado Paraguayo

Desde la Coordinadora de Derechos Humanos del Paraguay manifestamos nuestra preocupación por los acontecimientos que se están desarrollando en el Departamento de San Pedro, en la estancia Lucipar y alrededores.

Las medidas tomadas por las organizaciones campesinas reflejan con claridad la inoperancia del Estado paraguayo para escuchar, dialogar y avanzar en los procesos de reforma agraria.

De vuelta las únicas estrategias desarrolladas por el Estado son la violencia y la criminalización.

Es sumamente importante que se asegure la vida, la integridad física y la salud de las y los campesinos, se liberen a todos los y las niñas y se garantice el debido proceso de todas las personas.

Exigimos que se avancen en los procesos para designar los territorios confiscados como tierras para la reforma agraria.

Ni una hectárea para la mafia! La tierra para quienes la trabajan.

Secretario Ejecutivo: *Dante Ariel Leguizamón Morra*

Coord. Turno: *Servicio Paz y Justicia – Paraguay (Serpaj Py), Sindicato de Periodistas del Paraguay (SPP) y Servicio jurídico e integral para el Desarrollo Agrario (Seija)*